

Le repas d'un Opilion

par François Graf



Opilium phalangium opilio (femelle de 5 mm) dévorant une éphémère (*Ephemera danica*). Alors que les Araignées ne peuvent que sucer leurs proies, les Opilions les avalent par petites bouchées. Les Opilions sont souvent appelés « Faucheurs ou faucheux » du fait que leurs très longues pattes ont, en cas de danger, la faculté d'autotomie*, et qui une fois détachées, présentent durant un certain temps des mouvements saccadés rappelant le déplacement d'une faux.

Avot, Côte-d'Or, Juin 2012

* L'autotomie est la capacité qu'ont certains animaux de perdre une partie de leur corps volontairement, en particulier certains reptiles et invertébrés.